



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

CHU

Question écrite n° 84092

Texte de la question

M. Jean-Paul Bacquet souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'augmentation dans certains CHU des tarifs des prix de journée. En effet, au centre hospitalier universitaire de Clermont-Ferrand, le prix de journée a augmenté dans des proportions considérables, allant de 108 à 117 % sur 12 mois dans certains services. Outre le fait qu'elles concrétisent une mauvaise gestion ou une mauvaise évaluation des coûts de revient des années précédentes, ces décisions brutales ont été prises sans aucune concertation, ni avec les organismes de sécurité sociale, ni avec les assurés sociaux, ni avec les mutuelles qui seront obligées de répercuter cette hausse sur leurs adhérents. En conséquence, il lui demande de lui préciser les mesures qu'il entend mettre en place afin de réduire au maximum les répercussions financières conséquentes de ces hausses pour tous les assurés.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Paul Bacquet](#)

Circonscription : Puy-de-Dôme (4^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 84092

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 31 janvier 2006, page 877